

Se trata de Jonatan Echeverri, quien salió ilesa tras ser atacado por sicarios que dispararon contra su vehículo en nueve oportunidades.

Mientras se movilizaba en su vehículo particular, desconocidos atacaron con armas de fuego al líder de la Mesa de Derechos Humanos del Valle de Aburrá y de la Mesa de Víctimas del Departamento, Jonatan Echeverri.

El hecho se presentó en la tarde de este miércoles, cuando el defensor de derechos humanos salía de dar una charla en el municipio de San Pedro de los Milagros y se dirigía a Medellín.

De acuerdo con las autoridades, Echeverri fue interceptado por dos sicarios que se movilizaban en una motocicleta de alto cilindraje, quienes le dispararon en nueve ocasiones. Por fortuna, el líder de derechos humanos salió ilesa del atentado.

“Él venía de dar una charla y en el camino lo abordan dos individuos desde una moto quienes le disparan al carro y la reacción del escolta logra salvarle la vida”, explicó a Noticias Caracol Carlos Arcila, vocero de la Mesa de Derechos Humanos del Valle de Aburrá.

Aunque las autoridades tratan de establecer quiénes estarían detrás del atentado, Arcila explicó que no se descarta que la banda criminal ‘Los Urabeños’ sea la responsable del hecho, debido a las frecuentes amenazas contra la organización.

“La Mesa ha sido amenazada en varias oportunidades por ‘Los Urabeños’, repudiamos este atentado y pedimos por parte de las autoridades mayor protección”, precisó el vocero de la Mesa de Derechos Humanos del Valle de Aburrá.

www.elespectador.com/noticias/nacional/atentan-contra-lider-de-mesa-de-victimas-de-antioquia-articulo-520192